

ABSTRAK

PENGETAHUAN TENTANG KARIES GIGI PADA PASIEN POLI GIGI RSUD DR ISKAK TULUNGAGUNG TAHUN 2019

RSUD DR. Iskak Tulungagung merupakan pusat pelayanan kesehatan yang berada di daerah Tulungagung. Keadaan yang tampak pada kunjungan pasien yang datang ke Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung pada umumnya dalam keadaan gigi yang sudah berlubang, biasanya pasien baru sadar apabila giginya sudah rusak dan mengalami rasa sakit yang hebat. Dalam penelitian ini adalah tingginya karies gigi pada pasien poli gigi RSUD Dr. Iskak Tulungagung dengan nilai rata-rata pengetahuan tentang karies gigi adalah 55% yang tergolong kategori kurang. Tujuan umum dari penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran tentang pengetahuan karies gigi pada pasien poli gigi RSUD Dr. Iskak Tulungagung tahun 2019. Tujuan khusus dari penelitian ini adalah untuk mengukur pengetahuan pasien Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung tentang penyebab dan akibat karies gigi. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif menggunakan lembar kuisioner. Jumlah sasaran 35 responden terdiri dari pasien laki-laki umur 35-40 tahun sejumlah 20 orang dan pasien perempuan umur 30-40 tahun sejumlah 15 orang. Metode pengumpulan data menggunakan lembar kuisioner. Bentuk analisa data yang digunakan adalah dalam bentuk persentase. Hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa pengetahuan karies gigi pada pasien poli gigi RSUD Dr. Iskak pada tahun 2019 dengan nilai rata-rata pengetahuan tentang karies gigi adalah 55% yang tergolong kategori kurang. Berdasarkan hasil analisa data pada pasien Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung tentang karies gigi termasuk dalam kategori sedang. Pengetahuan pasien Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung tentang penyebab karies gigi termasuk dalam kategori kurang. Pengetahuan pasien Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung tentang akibat karies gigi termasuk dalam kategori sedang. Agar bisa terjadi peningkatan pengetahuan tentang karies gigi pada pasien Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung, ada beberapa saran yang bisa dilakukan, antara lain : Bagi semua pasien Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung hendaknya memeriksakan gigi setiap 6 bulan sekali. Bagi petugas Poli Gigi RSUD DR Iskak Tulungagung memberikan penyuluhan pentingnya menjaga kesehatan gigi.

Kata kunci: Pengetahuan Pasien, Karies Gigi